

La FMC fêtera son 57e anniversaire à Camagüey



La Havane, 29 juillet, (RHC).- La FMC, la Fédération des Femmes Cubaines vient d'annoncer qu'elle fêtera son 57e anniversaire à Camagüey, capitale de la province de même nom, dans l'Est de notre pays.

Cette province, rappelle la FMC dans un communiqué rendu public aujourd'hui, a atteint les principaux points prévus dans le programme d'évaluation nationale.

La FMC félicite dans son communiqué les femmes des provinces de Granma, de las Tunas et de Sancti Spiritus qui ont également eu des résultats très favorables et en particulier les femmes de la province de Guantanamo pour le courage avec lequel elles se sont attelées à la réparation des dégâts causés par l'ouragan Matthew, en octobre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136820-la-fmc-fetera-son-57e-anniversaire-a-camaguey>



Radio Habana Cuba